



# 高木石材新聞

暑い日が続きますが、皆様お元気でお過ごしでしょうか。先日、町内の旅行で春日大社に行ってきました。毎年恒例で、もう20年近く続いていますが、今回、私は初参加で、地域の人たちとのつながりが持て大変楽しかったです。さて、春日大社は燈籠の数が日本一多い神社で、参道から本社まで合わせて、石燈籠約2,000基、釣燈籠約1,000基



の計約3,000基も灯籠が並んでいます。平安末期からの物がずらりと並んでおり、大変興味深く拝見いたしました。中でも鹿をモチーフにした灯籠を多く見受け、参道の分岐点手前にある「雄鹿雌鹿灯籠」は珍しいもので、以前NHKの「プラタモリ」という番組で取り上げられていた程です。隠れた縁結びのスポットらしいです。意外と解りやすいところにありますので、行く機会がありましたら探してみてください。

## 知っていますか 8月の記念日

●8月3日は「はちみつの日」です。

1985年、日本養蜂はちみつ協会と全日本はちみつ協同組合が、「8(はち)3(みつ)」の語呂合わせから制定しました。日本では昔、はちみつが大変貴重だったため、平安時代には宮中への献上品として用いられていました。栄養価が高く、殺菌効果もあるはちみつは、口内炎や擦り傷・火傷に塗ると炎症を抑えることができると言われています。



■発行者:高木石材店

鈴木 一成 (すずき かずなり)

昭和47年10月 愛知県生まれ  
妻、娘(中3)、息子(小5)、娘(小4)の5人家族。子供達はとっても仲良しです！  
所属:犬山ロータリークラブ、犬山JCOB  
2013年犬山西小学校PTA会長  
※若い時から、登山と写真にはまっていました。自然が大好きです！ここ6~7年くらい山から遠ざかっていますが、機会を見つけて、北アルプス穂高岳に登ってみようと思います！



高木石材店

0120-967-614

愛知県犬山市大字上野字郷1486

# ～お墓のミニ知識～

## ★ 台風や強風にご用心！

台風の多い季節ですね。墓石は、強風で飛ばされることはありませんので、お墓に台風は関係ないと思われるかもしれませんが、台風で被害が出やすいものに、お墓の「卒塔婆」があります。卒塔婆をお墓に立てかけたままにしている場合は要注意です。卒塔婆は背が高いため、風の影響を受けやすく、飛んで割れたり、折れることがあります。さらに、飛んでいった卒塔婆が、近隣のお墓を傷つけてしまっては大変です。そうならないためにも、「卒塔婆立て」を設置したり、古い卒塔婆を撤去して、お焚き上げをお願いするようにしましょう。住まいと同じように、お墓も台風や強風には備えてくださいね。



## 仏事クイズ Q&A

知っているようで知らない仏事のことや言葉の意味をクイズで確かめてみましょう。

**Q** 「木魚」とは、その名の通り、魚の形を表していますが、なぜ魚なのでしょう？

- ① 魚は鯛(タイ)のことで、叩くと縁起がよい(めでタイ)と言われているから
- ② 魚は昼も夜も目を閉じないことから、魚のように眠らずに修行に励みなさいという意味があるため
- ③ 漁の無事を願って叩いていた木の楽器が、いつしか魚の形に変化したため

**ヒント** 魚にはまぶたがありませんね

## ちよっとひといき まちがいさがし



上下の絵に間違いが3個あります。探してみましょう。

※クイズとまちがいさがしの正解は、表面の一番下の部分をご覧ください。

ご縁を大切にしたいとの想いで、毎月発行しています。